

Le business utile de la télémédecine

Arnaud Molinié, président de Capitello Med (filiale santé de Capitello Group), et Gérard Déprez, président du groupe Loxam (n° 1 en Europe de la location de matériel), annoncent avoir conclu un accord aux termes duquel leur société commune, Loxamed, sera désormais détenue à 100 % par Capitello Med, jusque-là actionnaire à 49 %. À la suite de cette acquisition, Capitello Med a rebaptisé la filiale Doxamed. Créée en 2020 au cœur de la pandémie de Covid-19, Loxamed a d'abord installé des dispositifs de télémédecine pour des publics vulnérables, avant de déployer des solutions de dépistage et de diagnostic. Aujourd'hui, Doxamed conçoit et met en place des solutions de prévention et de télémédecine assistée, afin de faciliter l'accès aux diagnostics et aux soins, en particulier dans les déserts médicaux. Forte de son expertise et de ses partenariats stratégiques, la société ambitionne de devenir l'un des leaders - en France et à l'international - dans le domaine des technologies de santé, en plaçant l'humain et l'éthique au cœur de son développement.